Conseil fort pour être à la hauteur de ce que nous proclamons dans la Charte, nous les peuples, qui réaffirmons « notre foi dans les droits fondamentaux de l'homme, dans la dignité et la valeur de la personne humaine, dans l'égalité de droits des hommes et des femmes ».

Il en va de la légitimité et de la crédibilité du Conseil et de l'Organisation des Nations Unies dans son ensemble. C'est indispensable si nous voulons faire de l'ONU un acteur central de la gouvernance globale.

Le fait que le Conseil ait tenu d'urgence vendredi dernier une session spéciale sur la Jamahiriya arabe libyenne et adopté par consensus une résolution est un signal important. L'Assemblée générale se réunira demain après-midi pour faire suite à la recommandation contenue dans la

saisir de cette question aurait été un grave manquement, une grande perte de crédibilité pour le Conseil et pour les Nations Unies.

C'est vous les États Membres, qui faites la force du Conseil. C'est à vous de prendre vos responsabilités. En devenant membres de ce Conseil, vous vous engagez à renforcer la promotion et la protection des droits de l'homme. Ceci commence par l'exemple, en observant les normes les plus élevées en matière de droits de l'homme et en coopérant pleinement avec le Conseil. Il ne saurait y avoir de doubles standards. C'est tout simplement un devoir face aux aspirations des peuples, face à tous les hommes et toutes les femmes qui espèrent et luttent pour que leurs droits soient respectés et que leurs violations ne restent pas impunies. C'est un devoir moral au nom de l'humanité.

En presque cinq ans d'existence, le Conseil a beaucoup accompli. Il a mis sur pied son cadre institutionnel. Il a conduit un grand nombre d'examens du respect par chaque État de ses obligations et engagements en matière des droits de l'homme. Il s'est attaqué à un grand nombre de situations de droits de l'homme urgentes. Il a promu le développement de nouvelles normes mais aussi la mise en œuvre des normes existantes. Il est parvenu à forger le consensus sur des questions difficiles grâce à l'engagement et à l'esprit constructif de ses délégués. Pour moi, le tableau est largement positif.

Le Conseil est parvenu à un moment critique de son e sunte. Nus es etnpleinpocls ss

UNITED NATIONS